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昭和34年1月6日　江東区扇橋生まれ

〈学歴〉江東区立川南小学校、千代田区立今川中学校、京華高等学校、玉川大学工学部
〈職歴〉東京トヨペット㈱を経て、実家である三孝自動車㈱入社、代表取締役
〈経歴〉川南小学校、深川第四中学校、京華中学高等学校のPTA会長を歴任し、元青少年委員、青少年対策小松橋地区副委員長、

          扇橋三丁目災害対策部長、深川消防団第2分団部長、深川八ヶ町防災協議会事務局長、保護司。
          和太鼓指導者など長年、地域・育成活動に従事。平成20年度（教育関係）、平成30年度（自治）区政功労者表彰。
          平成23年初当選、平成27年2期目当選、平成31年（令和元年）3期目、令和5年4期目当選し地域経験を生かし活動中。

令和５年度、任期中の江東区監査委員（区議会議員２名選出）が辞退したため、1/29付で新たに拝命を受け令和６年度５月
末まで監査委員（４ヶ月間）を務めました。久しぶりに区施設や幼稚園・小学校など監査で伺う機会に恵まれ、現場のいろ
いろな課題を聞くことができました。「一般質問」等の質疑に生かしたいと考えています。能登半島や南海トラフでの大震災
で行政がなしえなかった環境整備に課題もあり、区民重視の安全・安心な対応が整うよう勉強していきます。

オンライン時代ですが、以前と同様な文化的な行事やお祭りなど率先して活動し、失われてしまったつながりや人情を
保ち、地域の活性に尽力していきます。「宇迦八幡宮」本祭りで御霊を授かった神輿を巡行させ事故もなく行事が遂行でき
たこと、「川南和太鼓クラブ」や町会宵宮の活動を通じて多くの参加者と喜びを分かち合えたことに感謝します♫

1/21 扇橋二丁目餅つき 3/31 お花見太鼓 8/10 扇橋三丁目 宵宮 8/11 宇迦八幡宮 本祭り
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次世代につながる 絆のある街
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討議資料

自民・参政・無所属クラブ
江東区議会議員



1 首都直下地震への備えについて
〔１〕民間建築物耐震促進事業について
  Q.令和6年1月元日午後4時10分、石川県能登地方を震源とする大地震が発生し、多くの家屋が焼失しました。住民の65

歳以上の割合（高齢化率）は50％以上で、耐震化工事が進んでいなかったことや、空き家も多く老朽化している家屋が
少なくなかったと思います。民間建築物耐震促進事業の重要性の認識は。

  A. 地震の被害から区民の生命や財産を守ることに繋がる重要な施策である。
〔２〕避難所の改善と拡大について
  Q.避難生活の長期化で高齢者が増加することが心配〜簡易ベッドの装備は進んでいるのか。低体温やエコノミークラス症

候群、感染症など予防法について学べる機会は。
  A. 避難所の生活環境の改善を図るため、令和6年度に段ボールベッド430台を新たに備蓄する考えです。防災訓練などで

避難所生活での感染症対策について啓発を行う。
  Q.学校で備蓄されていた非常用のご飯や水など、想定以上の避難者が集り不足した。学校避難所に隣接している公園にある

備蓄倉庫の拡大を考えては。
  A. 備蓄方法を工夫し、必要な備蓄量を確保していく。国及び都と連携して、復旧に向けた早急な対応が必要であると認識している。
  Q.地盤沈下によって緊急輪送道路の確保が困難になっていることについて区の認識は。「電気式コーン貫入試験」など区道で実施して、液状化判断

の調査や防止策の改善について考えは。
  A. 多大な費用と時間を要するなどの課題がある。民間企業の最先端土木技術や他自治体の先進事例等を参考に調査・研究していく。

2 生物多様性の保全について
〔１〕緑地保全の区民との連携について
  Q.ビオトープを利用して生物と触れ合う時間を教育・授業に取り組んでいるのか。生物多様性教育の命の大切さを伝える貴重な機会です。生物多

様性教育の効果について見解は。
  A. 小学校では、生活科の「身の回りの生物」、「季節と生物」、また、中学校では、理科の「生物世界」の学習等で行っている。環境問題の解決のた

めに自分たちができることを考え、行動に移すといった効果が期待できるものと考えている。

3 地下鉄８号線沿線のまちづくりにていて
〔１〕千石周辺まちづくりの進め方について
  Q.協議会の会員はどのような人たちが集まるのか。地域住民や各校PTA、中心となる宇迦八幡宮の行事情報や総代等の

関係者の意見をどのように取り入れていくのか。区の見解は。
  A. 深川八ヶ町の地域住民及び地元企業、さらに公募を含めた30名程度の会員を予定。多様な意見を取り入れ、地域一体

となったまちづくりとなるよう検討していく。
〔２〕まちづくり協議会の継続性について
  Q.希望としては、この協議会で将来を担う地域コーディネーターが育ち、今後も継続性ある協議会となることを期待したい。地域活性化に向けた

活動に繋げていくべきと考えますが、区の認識は。
  A. 地域住民相互の親睦や交流が深まることで、自主的なコミュニティ活動につながるチャンスと捉えております。地域活性化の取り組みに繋がる

自主的な活動として継続できるよう、その取り組み等について検討していく。

令和5年度  第１回定例会本会議  一般質問（抜粋）  令和6年2月22日

令和6年度の役職は、区民環境委員会の委員長を拝命しました。そして、防災・まちづくり特別委員会の所属となりました。
令和5年度1月末より区行政の監査委員を5月末まで務めました。

区民に開かれた議会を目指し、インターネット中継の実施と会議録の公開を行っています。

☆江東区議会ホームページで動画録画配信　http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/

議員トピックス

●2/18「深川八ヶ町・合同避難
所訓練」

深川八ヶ町防災協議会主催の合同
避難所訓練（川南小・扇橋小同時
開催）が昨年に続き決行できまし
た。事務局長として両校の進行と
備品準備をさせていただきました
が、新たな課題もあり引き続き防
災意識の向上と協議会を強化して
いきます。

●5/26「深川消防団・ポンプ
操法大会」

所属している第二分団は、全員が
災害対応できるように訓練に取り
組んでいます。若手で挑んだポン
プ操法大会に見事に優勝しました
～おめでとうございます。江東区
代表として、都大会（10/26）の
優勝をめざし練習に励んでいま
す。応援お願いします。

●6/6「区政報告会」

令和６年度の所属委員会の内容、
地域育成や防災対策の活動、そし
て今後の政策を報告させていただ
く機会を後援会の協力をいただき
開催できました。玉川大学後輩の
鈴木壮麻君に素敵な美声でミュー
ジカルナンバーをご披露してもら
い楽しいひと時でした。

●7/7「東京都知事・都議会議員
補欠選挙」

補欠選挙は自民党総支部で一致団
結して山﨑一輝候補（前都議会議
員）を応援して10日間の選挙を戦
いましたが、残念ながら次点で当
選がかないませんでした。引き続
き連携して安全・安心なまちづく
りに努めていきます。選挙協力あ
りがとうございました。


